

HISTOIRE

Décès de Kenneth Kaunda, premier président de la Zambie

17 juin 2021

Reuters/VOA

Kenneth Kaunda, premier président de la Zambie et héros de la libération de son pays, est décédé à l'âge de 97 ans dans un hôpital militaire de Lusaka, a-t-on appris auprès de sa famille.

M. Kaunda avait été hospitalisé pour une pneumonie.

Il avait dirigé la Zambie de 1964 en 1991, avant de se reconvertir comme activiste dans la lutte contre le VIH/sida.

"Je suis triste d'informer que nous avons perdu Mzee. Prions pour lui", a déclaré son fils Kambarage sur la page Facebook du défunt président.

L'ancien président ne se sentait pas bien et avait été admis au centre médical Maina Soko à Lusaka en début de semaine.

Dans un communiqué rendu public par le secrétariat général de la présidence zambienne, l'actuel chef de l'État Edgar Lungu a déploré *"le décès de notre père fondateur bien aimé, une icône et un homme d'État d'envergure mondiale"*.

Un deuil de 21 jours a été décrété sur l'ensemble du territoire zambien.
